
活動名：第１３回福島空港公園杯少年フットサル大会 U１２ 

日 程：令和元年１１月１６日（土）・１７日（日）  

会 場：福島空港公園緑のスポーツ広場フットサルコート  

参 加：L100クラス（グリーン）７名  

帯 同：熊坂（貝和コーチ）  

結 果：４位/１５チーム中 

報 告：熊坂 

１０月開催予定の大会でしたが台風の影響により延期となりました。延期により出場

出来なくなってしまったチームもありました。  

 運営にも携わっている設楽コーチから参加する全てのチームの為は勿論のこと、特に

６年生の為にもしっかりとした大会にしてあげたいとの話がコーチ陣へありました。私

達コーチ陣も同じ思いでしたので沢山のチームにお声がけをしました。しかし努力は実

らず１チーム欠となってしまいました。大変申し訳ありませんでした。  

 

 この大会にアーレは４チーム参加させて頂きました。４チームの構成と担当コーチは

コーチ会議で決定しました。  

私はＬ１００グリーンを担当しました。  

Ｌ１００グリーンはＬ１００クラス６年生５人と５年生リフティング上位２人の７人

です。  

どんな試合を見せてくれるのか大きな期待を持って大会に挑みました。  

 

初日・予選リーグ  

アーレ ５ー１ アレグリア  

アーレ ６ー０ 岩根Ｂ  

アーレ ２ー１ 猪苗代  

※１位通過決勝トーナメントへ  

 

２日目・決勝トーナメント  

アーレ ２ー０ 岩根Ａ  

準決勝  

アーレ ０ー１ 川俣  

３位決定戦  

アーレ ２ー６ 小野  

※最終結果４位／１５チーム  

 

今年初めてのフットサル大会でした。  



結果は４位と選手達の目標を達成する事が出来ず残念に思います。しかし選手達が試合

を経験していく中で得たものはとても大きかったと思います。  

岩根大会、三春カップと続けて優勝出来た事で選手達の１番良いところが初日は見られ

なかったように思います。  

それは「がむしゃらさ」です。  

勝てなかった頃のみんなは「とにかく勝ちたい」という思いが強く、ひたむきに、がむ

しゃらにプレーしていました。私はそのプレーが選手達の１番良いところだと思います。  

それが２大会続けて優勝した事でがむしゃらさが足りないように感じました。  

 

猪苗代さんとの試合後のミーティングで選手達に伝えました。  

その話を真剣に聞いてくれたから準決勝の素晴らしい戦いが出来たのではないかと思

います。  

 

準決勝の相手、川俣さんはとても強かったです。しかし選手達は全ての力を出し切り

互角以上の戦いを見せてくれました。  

前半早々に失点、このままズルズルいくかと不安になりましたが選手達は下を向く事な

く、逆に気迫を前面に出してくれました。  

前半は押され気味でしたが少しずつ相手に慣れてきて対応出来るようになりました。  

ハーフタイムに「どう、戦える？」と聞いたら「戦えます!」と自信に満ちた顔で選手

達は答えてくれました。その自信が示す通り後半は多くのチャンスを作り出しました。

ポストに当たるシュートが数本あり、ドリブルでキーパーを誘い出し逆サイドの選手へ

パスを出し空いたゴールへ流し込めれば・・・も、あと一歩届かずといった決定的なチ

ャンスを作り出していました。  

 

試合終了の笛がなるまで諦めずゴールを目指し続けてくれました。  

まさに「がむしゃら」でした。  

試合後に選手達は涙を流しました。  

やり切り、届かなかった悔しさから溢れる涙だったのだと思います。  

そこへ設楽コーチが来て「やり切ったね、感動した」と褒めてくれました。  

その言葉で更に号泣となりました。  

みんなのがむしゃらさは見ている人に伝わり感動を誘います。そこがみんなの１番良い

ところです。  

 

負けはしたものの、選手達が勝ちたいという思いを相手より強く出せた時には強豪が相

手でも十分戦えるという手応えを掴む事が出来ました。これは大きな収穫です。  

だから下を向く必要はありません。  



むしろ自信に変えて欲しいと思います。  

川俣さんとは喜多方でも戦うかも知れません。  

その時には勝てるようにこれからの練習を努力していきましょう。  

 

大会を通じてこのチームは常に一つにまとまり行動してくれていました。  

また自分達で試合時間を考えながらアップを始めたり、他チームの応援を自主的に取り

組んでくれていました。  

キャプテン、副キャプテンだけではなく全員で取り組んでくれた事を誇りに思います。  

人間的にも大きく成長しましたね。  

 

試合の中でも１、２度しか練習していない攻撃パターンなんかも自分達の判断で出して

くれましたね。これは練習を真剣に取り組んでいないと試合では出せない事なのでその

プレーを見る度に嬉しくなりました。  

これからも真摯な姿勢で練習に取り組み、がむしゃらプレーで沢山の人を感動させて下

さい。 

コーチ達もみんなに負けないように取り組んでいきたいと思います。  

 

都市公園・緑化協会様  

台風による延期で運営も大変な事だったと思いますが子供達の為に大会を開催して頂

きありがとうございました。  

素晴らしいコートでプレー出来る子供達は幸せです。  

また来年も宜しくお願いします。  

 

ご父兄の皆様へ  

２日間選手達を参加させて頂きありがとうございました。また、得点係のお手伝いをし

て頂きありがとうございました。  

お子さんのいるチームだけじゃなく４チーム全てに温かいご声援を頂きありがとうご

ざいました。アーレファミリーの絆を感じる事が出来てとても嬉しかったです。  

４チームとも満足のいく結果とはいきませんでしたが選手達は自分の持てる力を最大

限に発揮してくれました。そんな選手達を褒めて頂けると嬉しく思います。  

これからもアーレにご理解、ご協力のほど宜しくお願いします。 

 

                                コーチ：熊坂 

 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 


